

## Skilager Alpin in Kals vom 1. bis 9. März 2024

Eine abwechslungsreiche und interessante Ski-Woche ist zu Ende gegangen. Zu Beginn haben die Schüler viele Fragen beschäftigt; Wie werde ich mit den Pisten und den Ski zurechtkommen? Wie wird das Wetter sein? Haben wir genügend Schnee?

Nach einer Woche können wir sagen, dass alle Schüler die blaue Piste gemeistert haben und einige konnten auch schon auf der roten Piste glänzen. Das Wetter hielt von Sonnenschein mit blauem Himmel (Kaiserwetter) bis zum Schneefall und Nebel alles bereit. Die Schüler aus Chemnitz und Leipzig haben sich in den Skigruppen und den gemeinsamen Aktivitäten gut verstanden, zum Teil sind auch Freundschaften entstanden. Auch die Unterkunft und die Verpflegung waren prima und reichlich.

Der Wander-Pokal ging in diesem Jahr an die Schüler aus Chemnitz. Da wir sicher sind, dass wir 2025 wieder nach Kals fahren können, steht für uns fest – wir holen ihn wieder zurück!

Wir bedanken uns für die finanzielle Unterstützung bei der Katarina-Witt-Stiftung und dem Förderverein unserer Schule.

Heide Arndt

Dr. Ralf Weinert





BEI HERRLICHEM KAISERWETTER WAR FÜR JEDEN ETWAS DABEI.





UNSERE SCHÖNE UNTERKUNFT IM SKI ALPIN LAGER IN KALS 😊